



El grupo empresarial de la industria biofarmacéutica de Cuba, BioCubaFarma, aclaró que una noticia titulada “La OMS dio categoría de excelencia a la vacuna cubana contra la Covid-19” es falsa.

A través de su página en Facebook, BioCubaFarma desmintió esta información que circula desde el sitio Periodismo Equilibrado.

La institución cubana reiteró que los cinco candidatos vacunales que se desarrollan en el país contra la Covid-19 se encuentran en ensayo clínico, con resultados muy positivos en sus distintas etapas.

“Estamos seguros que seguirán siendo excelentes resultados, pero debemos esperar los tiempos de evaluación que se requieren”, destacó BioCubaFarma en su mensaje.

Soberana 02 y Abdala, los candidatos cubanos más avanzados, se encuentran actualmente en fase III de ensayos clínicos, mientras que Soberana 01 y Mambisa están en su segunda etapa.

Este viernes el Centro para el Control Estatal de Medicamentos Equipos y Dispositivos Médicos (CECMED) aprobó también el ensayo clínico Fase II del restante candidato, Soberana Plus, para convalecientes de COVID-19.

Fuente: ACN